

El deporte universitario, a estudio en
Salamanca - Superdeporte - 04/11/2016

El deporte universitario, a estudio en Salamanca

La Universitat de València participa en las Jornadas sobre Deporte Universitario 2016 de la CRUE

VALENCIA | SD

■ La Universitat de València, a través del Servei d'Educació Física i Esports, se encuentra desde ayer en las instalaciones de la Universidad de Salamanca, que durante dos días acoge las Jornadas de Deporte Universitario 2016, organizadas por la CRUE (Conferencia de Rectores de la Universidades Españolas). Estas jornadas cuentan con la participación de universidades de todo el territorio nacional y tienen como objetivo exponer la realidad del panorama deportivo universitario. En

esta edición de las jornadas se han propuesto ideas para mejorar el estilo de vida saludable en el entorno universitario, se ha tratado el carácter estratégico del deporte en la universidad y se han abordado temas como el trinomio universidad, discapacidad y deporte. Durante la jornada de hoy, viernes, se debatirá en una mesa redonda sobre la visión de futuro del deporte universitario, se expondrán las conclusiones y tendrá lugar el pleno del CEDU (Comité Español de Deporte Universitario).